
Drucksachen  
der Bezirksverordnetenversammlung Spandau 

XX. Wahlperiode 

 
 

Mündliche Anfrage  TOP 3.3 

 
eingereicht durch: Bezv. Patrick Wolf (Fraktion der CDU) 

 

 

Schulschwänzer 
 

 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
1. Treffen die Zahlen zu Schulschwänzern und Schülerzahlen aus dem Pressebericht der 

Berliner Zeitung vom 16. Januar 2018 mit dem Titel ‚Berliner Senat kündigt 
Schulschwänzern den Kampf an‘ zu? 
 

2. Wie stellen sich die Spandauer Zahlen aus Sicht des Bezirksamtes im Berliner Vergleich 
dar? 
 

3. Welche Maßnahmen möchte das Bezirksamt wann ergreifen, um die hohe Zahl an 
unentschuldigten Fehltagen einzudämmen? 


